

Herstellererklärung

Manufacturer's Declaration of Conformity

Nr./No.: 07/04.18

Wir / We:

Murrelektronik GmbH

Name des Anbieters / supplier's name

Anschrift:

Address

Falkenstraße 3

71570 Oppenweiler

erklären in alleiniger Verantwortung folgendes:
declare under our sole responsibility the following:

China RoHS 2 - Anforderungen an elektrische und elektronische Produkte (EEP) bezüglich der Herstellung, des Inverkehrbringens und des Imports für den chinesischen Handelsraum

Die Murrelektronik GmbH kommt der Deklarations- und Kennzeichnungspflicht bezüglich der Produkte, welche für den chinesischen Handelsraum bestimmt sind, nach und führt diese in Anlehnung an den Standard SJ/T 11364-2014 durch.

Informativer Anhang:

Das Ministerium für Industrie und Informationstechnologie (MIIT) der Volksrepublik China hat die gesetzliche Vorgabe »Management-Methoden zur Beschränkung der Verwendung von gefährlichen Stoffen in elektrischen und elektronischen Produkten« (Order No.32 vom 06. Januar 2016) "China RoHS 2" mit Gültigkeitsbeginn am 01. Juli 2016 veröffentlicht.

Der Anwendungsbereich der China RoHS 2 trifft seit 01. Juli 2016 auch auf das Produktportfolio der Murrelektronik zu und definiert sich wie folgt:

- Alle elektrischen und elektronischen Produkte (EEP) mit max. 1000 V AC und max. 1500 V DC
- Alle Produkte mit Herstellungsdatum ab dem 01. Juli 2016, welche unter den Anwendungsbereich von China RoHS 2 fallen, müssen gekennzeichnet und falls eine Grenzwertüberschreitung nach GB/T 26572-2011 vorliegt, auch entsprechend deklariert werden.

China RoHS 2 - Requirements for electrical and electronic products (EEP) with respect to the production, marketing and import for the Chinese economic area

Murrelektronik GmbH complies with the declaration and labeling requirements for products intended for the Chinese trading area and carries them out in accordance with standard SJ / T 11364-2014.

Informative note:

The Ministry of Industry and Information Technology (MIIT) of the People's Republic of China has released the final version of the legal requirement "Management Methods for Restricting the Use of Hazardous Substances in Electrical and Electronic Products" (Order No.32 of 06 January 2016) "China RoHS 2" published with validity start on 1st of July 2016.

The scope of China RoHS 2 affects now also the product portfolio of Murrelektronik and is defined as follows:

- All electrical and electronic products (EEP) with max. 1000 V AC and max. 1500 V DC
- All products manufactured after July 1, 2016, which fall under the scope of China RoHS 2, must be labeled and, if GB / T 26572-2011 is exceeded, must also be declared accordingly.

Oppenweiler, 03.04.2018

Ort und Datum der Ausstellung
Place and date of issue



i. V. Ernst Greisiger
Leiter Prüfzentrum
Head of Test Center



Stefan Grotzke
Geschäftsführer
Chief Operating Officer /COO